

## ■ ジェイフィールの「3つのリーダーシップ革新」

区分	リフレーミング・リーダーシップ	コネクティング・リーダーシップ	オーセンティック・リーダーシップ
発揮したいこと	自分たちの当たり前を問い合わせながら、思考の枠組みを組み替えて、新たな枠組みをつくり、進化させ続けること	自分の思いとつながり、互いの思いを結びつけ、そこに未来の幸せを見出し、周囲とともに動き出していくこと	ありのままで、そこに普遍的な人間としてのあり方を見出し、実践し、人が力を発揮できる環境や文化をつくりだすこと
必要な能力	内省と対話を通じて、自分の中にある枠組みと向き合う力 多様な見方を重ねて、そこに本質を見出そうとする力 そのため、良い問いかけ、問い合わせをする力	自分の思いを振り下ろし、他の人の思いに共感する力 異なる世界、異なる価値観に触れて、異質なものを自分に取り込む力 幸せを探求し、その先にある未来をみんなのイメージに変えていく力	自分の言動や振る舞いを客観視し、周囲の目線で修正する力 人としてのより良き姿を探求し、自ら自然に振る舞えるように努力する力 振る舞いと仕組みを通じて、未来につながる良き環境、文化をつくる力
主な対象	管理職層	若手・中堅メンバー層	経営リーダー層

©J.Feel inc.

## OPINION 03

「私が自著で『いまどき部下』と定義したのは、およそ二歳から三歳の若手社員。この世代では二極化が進んでいます」

そう語るのは、組織学習経営コンサルタントバジャ・ボス代表の池本克之氏だ。池本氏によれば、二極化の一方にいるのは、例えば学生起業をするようなタイプだという。

「当社でも、インターネットで来た学生が自分で就活支援のビジネスを立ち上げ、今は子会社の社長になっています。将来的目標をもち、計画的かつ行動的なこうした人材は、採用できることもないうべきだ。仮に数年後に独立してしまっても、パートナーとして連携できます。ただし、若者の中でもこのタイプは一定程度残ります。将来に具体的な像はなく、なんとなく有名大学や大企業を志望する。社会人として必要な当たり前のこと(挨拶・姿勢・言動)は勿論、聞く態度が悪い人や、人前で暗い顔をするなどもプロ意識に欠けている。

「今、就職は売り手市場。そこそこ

の大学を出でれば、ある程度名の通った企業に就職できます。彼らは、定年まで一つの会社に勤めようとも辞めてすぐ次の就職先を見つければいいとも思っていない。身の周りに選択肢が多く、嫌な職場を我慢する必要性が低いのです」

ただし、そういう若者は他の世代

例えは、「すぐ辞めてしまお」といわれるのも、理由があるという。

「若手社員が昇進を断るのも、横一

## 経営者はあくまでプロとして若手を具体的な「仕掛け」で動かせ

April 2019 Folie 10

列で育つために周囲から抜き出るのを嫌うから。彼らは基本的に真面目で、能力もあります。上の世代に比べて周囲への配慮が強く、自己表現も上手ではありませんが、大きくなるわけではありません」

そんな若手を採用するとき、重視するのが「モラル感覚」だという。

「この「モラル」とは、道徳観や人生の価値観。そこが会社や経営者のものとあまり違えば、採用してもうまくいきません。逆に方向性があるものが、必ずしも偏く一人のモデル。夕方でも定時に退社し、余暇は自分の人生のために使う。彼らは

から見て「ああなたない」と思える

「社長にはプロの経営者であつてほしい」と思うのではないか。

「今、経営者が若手社員に対して見せるべきは、必死に働く一人の

「ツク」の姿ではなく、彼らの価値観

の若者には過去の常識が通じにくい。

「初めて細かい指導を徹底します」

「社員の前で良いモデルを演じ、憧れの対象になることもプロの仕事」

「それを可能にするためにも、できるだけ早く優秀な部下を育成し、彼ら

は自分自身のために使う。彼ら

は自分自身のために